

退任された20名の委員さんに感謝状



民生児童委員の任期満了に伴い、二十名の委員さんが退任されることになりました。若槻淑子さんの三十三年を最高に、皆さんにはそれぞれ長年地域の民生活動にご尽力いただきました。

十二月七日には、厚生労働大臣並びに県知事の感謝状が伝達され、また町からも感謝状と記念品を贈呈しました。長い間ありがとうございました。

〈今回退任された委員の皆さん〉

◆仁多地域

- ・若槻 淑子さん (亀高) 民生児童委員を三十二年間
- ・石原 和夫さん (布勢) 同 十二年間

◆横田地域

- ・千原富美子さん (布勢) 同 九年間
- ・佐伯 稔さん (三成) 同 九年間
- ・藤原 厚さん (阿井) 同 九年間
- ・小田川能也さん (三成) 同 三年間
- ・内田 美義さん (三成) 同 三年間
- ・清水 俊行さん (三成) 主任児童委員を十三年十一月間
- ・景山 保さん (三成) 同 六年間
- ・千原 實さん (馬木) 民生児童委員を十五年間
- ・廣原 一吉さん (鳥上) 同 九年間
- ・足立 彰さん (横田) 同 九年間
- ・加本 楠雄さん (横田) 同 九年間
- ・田部 艶子さん (八川) 同 九年間
- ・長澤 弘子さん (鳥上) 同 六年間
- ・難波 雅朗さん (八川) 同 六年間
- ・永沼 齊さん (馬木) 同 六年間
- ・恩田由紀子さん (横田) 同 四年四月月間
- ・山根久美恵さん (横田) 主任児童委員を九年間
- ・中村 睦美さん (横田) 同 六年間

地域と共に五十年の節目

亀高・三沢幼稚園で記念式典

亀高幼稚園・三沢幼稚園では、今年創立五十周年を迎えることから十二月二日、記念式典がそれぞれ開催されました。

式典には、地元関係者や多くの来賓、園児や保護者などが出席し、創立五十周年を祝いました。

亀高幼稚園は、昭和三十三年三月に旧仁多町役場亀高支所を仮園舎として開園し、同年十一月に新園舎を落成移転、平成七年に現在の場所に八岐大蛇をモチーフにした木造で明るい子どもの園に改築され、

これまでに千人を超える卒園児を送り出し、地域の幼児教育に貢献してきました。

また、三沢幼稚園は昭和三十三年二月に三沢小学校理科室を使用して開園となり、翌年一月に新園舎落成移転、平成三年十二月に現在の場所に移転されました。左右対称につなげた保育室と遊戯室が特徴で、木の香りや温もりを子供達が肌で感じることでできる園舎です。これまで七百七十名を超える卒園児を送り出しています。



▶ 亀高幼稚園



▶ 三沢幼稚園

馬木小学校が「斐伊川・神戸川環境マップ」で最優秀賞

11月23日、出雲市の出雲科学館で行われた「斐伊川・神戸川環境マップ発表会」で馬木小学校が最優秀賞に選ばれました。

マップ作りは、斐伊川流域の2市3町の小中学校33校が参加し、上流から河口までの環境調査を実施。ふるさとの自然を理解し、環境に対する関心を深めることを目的に、子供の健全育成を図るNPO法人しまね体験活動支援センターが企画されました。

当日は、各教育委員会から推薦された6校が参加し、活動成果を発表しました。馬木小学校では「大馬木川のよさを伝えよう！」というテーマで、水質調査やホタルの生息状況などを学校全体で取り組みました。

